

Weitersburg - Weiberfastnacht

...mehr muss man eigentlich nicht sagen. Steht der Schwerdonnerstag in der karnevalistischen Hochburg seit jeher ganz im Zeichen des närrischen Treibens, so war vollkommen klar, dass Prinz Karneval auch in der Grundschule Einzug halten sollte.

Und so zog der Tross aus Cowboys, Giraffen und anderem Getier um kurz nach 8 mit der ersten Polonaise im ganzen Rheinland schon durch die Schulflure. Bei bester Laune verwandelte sich das Gebäude im Handumdrehen in eine zünftige Narrhalla und so dauerte es auch nicht lange bis Schulleiter Herr Stein im besetzten Lehrerzimmer den Schlüssel der Grundschule an die Kinder übergeben durfte.

Bei der anschließenden Feier in den Klassen mit Stopptanz, Kostümmodenschau und vielem mehr ging es dann bunt weiter.

In den letzten beiden Stunden versüßte sich die Schulgemeinschaft in der Turnhalle den Tag. Auch in diesem Jahr stellte der Möhnenverein einen großen Karton mit Süßigkeiten zur Verfügung, die man sich an unterschiedlichen Stationen verdienen musste.

